

CCOO Industria de Segovia logra una amplia mayoría sindical en la empresa Pastisart Iberia de El Espinar.

De 9 miembros elegibles, CCOO obtiene 6 frente a los 3 del otro sindicato, dando la vuelta a la composición del Comité de Empresa de la planta segoviana.

Desde **CCOO industria** agradecemos a toda la plantilla, sin excepción, su participación en las elecciones sindicales y su apoyo mayoritario a las compañeras y compañeros que decidieron presentarse en nuestra candidatura.

Celebradas las elecciones sindicales en el centro de trabajo que Pastisart tiene en la localidad segoviana de El Espinar, dedicada a la fabricación de producto de repostería industrial y que anteriormente pertenecía a Grupo Siro, **CCOO industria** obtiene una amplia mayoría obteniendo 6 miembros de nueve posibles, por tan sólo los 3 de Ugt.

De la plantilla, formada por 168 trabajadoras y trabajadores, con una participación cercana al 90% del total, **CCOO** obtiene 87 votos, frente a los escasos 42 votos de UGT, 3 votos en blancos y 14 nulos. Señalamos qué por tan sólo tres votos, el resultado hubiese sido más abultado, pudiendo haber ostentado **CCOO** con ese resultado siete miembros en el Comité.

CCOO industria, valora de forma muy positiva el resultado obtenido, máxime cuando la composición del Comité anterior estaba formada por 3 de **CCOO** y 6 del otro sindicato.

Importante resultado que pone de manifiesto la confianza de las personas trabajadoras para que las represente nuestro sindicato, desestimando a la otra opción sindical por no haber sabido estar a la altura que si ha estado **CCOO** en las negociaciones con su nueva empresa.

De aquí en adelante, **CCOO industria** Segovia junto con nuestros Representantes en la empresa, trataremos de armar unas buenas relaciones laborales, cuyos objetivos no son otros que profundizar en la mejora de las condiciones de trabajo de los trabajadores y trabajadoras e intentando recuperar los derechos perdidos.

